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Eine Anwohnerin wendet sich mit einer schriftlichen Anfrage zum Stand der Planung des Radwe-
ges von Satzkorn nach Fahrland und vom Bolzplatz in Richtung Marquardt an den Ortsbeirat. 
Der Ortsvorsteher wird der Antragstellerin persönlich antworten. 
  
Eine weitere Anfrage bezieht sich darauf, warum das Ortseingangsschild von Satzkorn in der 
Satzkorner Bergstraße aus der Richtung B 273 kommend abgebaut wurde. 
Der Ortsvorsteher wird sich diesbezüglich an die Stadtverwaltung wenden. 
 
 

 


